
発 北 議 第 ７ ８ 号  

平成２５年 ７月 ２日  

 

北栄町長 松本 昭夫 様 

 

北栄町議会議長  青亀 恵一 

 

議会報告会における参加者からの要望等について（通知） 

 

 平成２５年５月１０日、１２日に開催した標記報告会において、下記のとおり

参加者から町行政に対しての要望等がありましたので、北栄町議会報告会実施要

綱第９条第２項の規定により通知します。 

 

記 

参加者からの要望等 

 

・鳥取エスケーの屋根トタンの撤去について、一部撤去はしてあるが、注意喚起

の看板があるだけ。いつまでに改善されるのか 

 

・小椋商事前町道の修繕工事の要望に対し、町の回答は、関係業者と協議すると

のこと。町道補修に業者の一部負担を求めることを前提とした回答であるなら

いかがなものか。 

 

・小椋商事のシャッター（入口のアコーディオンフェンス）が、強風時に通行す

る児童の体に当たれば大変危険。行政指導すべきと考える。 

 

・北栄砂丘まつりや町民運動会を、北条地区、大栄地区交互に開催できないか。 

 

・町長の一般質問答弁の中で「今年度中にやります」と言われた中に、実現され

ていないことがある。例えば、２２年度の農業委員会が提案した農業振興条例

はどうなっているか。結果として何もできていないから、いわゆるスピード感

がないと言われるのではないか。 



・議会での発言に横文字（カタカナ語）が多い。何となく理解できるが、できる

だけ分かりやすい日本語でお願いしたい。 

 

・下水道料金の値上げを何とか抑えてほしい。 

 

・勤労者体育センターは雨が降ると雨漏りがひどい。南側から見ると屋根が腐っ

ている。男子トイレは水も出ない。それと、中学校前のバックネット（町民グ

ランド）も鉄骨がさびている。補強してあるが、あれが倒れて子供がけがでも

したらと心配している。北条野球場はベニヤかなんかがはぐれたままになって

いる。直した方がよい。 

 

・ 町民グランド沿いの歩道の中にナイター照明に使われていた柱が残っている。

その柱の低いところに足場の突起物があり、頭にでも当たればけがをするから、

取り除く必要がある。 


